

Freitag, 12. Mai 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Mehr Raum für Sportangebote nötig

Landtagsvize Frank Lortz besucht Käthe-Paulus-Grundschule in Zellhausen



Zellhäuser Grundschule empfängt Landtagsvizepräsident Frank Lortz sowie Schulamtsdirektor Volker Käpernick – mit dabei auch Vertreterinnen des Schulelternbeirats und des Fördervereins sowie Schulleiterin Jessica Eizenhöfer. Foto: zbo

Zellhausen – Von einer guten Unterrichtsversorgung und immer wieder neuen zusätzlichen Angeboten berichteten Vertreter der Käthe-Paulus-Schule, als Landtagsvize Frank Lortz während seiner regelmäßigen Schulbesuche auch in Zellhausen Halt machte. Dennoch gibt es Verbesserungsbedarf, etwa die beengte Situation beim Schulsport, berichteten die Schulvertreter. Dazu gebe es Überlegungen, an denen der Kreis Offenbach, die Gemeinde Mainhausen und die TG Zellhausen arbeiten. Lortz empfahl ein weiteres Gespräch zwischen Landrat, Bürgermeister, Verantwortlichen des Vereins und der Schule. Mit gutem Willen und der Beachtung der einzelnen Interessen sei sicherlich eine Lösung zu finden. Die neuen Tafeln sollen bis Jahresende an der Schule installiert sein. Wegen eines fehlenden Teamraums für die Betreuung will sich der Landtagsvize direkt mit Landrat Oliver Quilling in Verbindung setzen. An der Käthe-Paulus-Schule sind aktuell 160 Schüler. Betreut werden sie von 15 Lehrkräften – viele in Teilzeitbeschäftigung. yfi